

Construcción del hospital de Melipilla presenta un avance del 97%

La ministra de la Secretaría General de Gobierno, Camila Vallejo, junto a la subsecretaria de Subsecretaría General de Gobierno, Nicole Cardoch, y a la delegada presidencial de la Provincia de Melipilla, Sandra Saavedra, realizaron esta semana un recorrido por la obra del nuevo Hospital San José de Melipilla.

El recorrido, estuvo dirigido por la directora de Salud Occidente, Dra Daniella Greibe, y el director del hospital, Dr. Oscar Vargas.

En este contexto, la ministra Vallejo, destacó el alto standard de calidad que tendrá el nuevo recinto hospitalario que alcanza un 97% de avance y que impactará de manera positiva a la comunidad.

Mientras que la Dra. Greibe, indicó que con esta visita fue posible mostrar el nivel de avance en la construcción y la adquisición de equipamiento que tendrá el nuevo hospital. Por su parte, el director del hospital Oscar Vargas, comentó que hoy en día, los habitantes de la Provincia de Melipilla pueden decir que tendrán uno de los hospitales más modernos del país.

